

# *Covid-19 : d'autres provinces en régression à la phase de transmission autochtone limitée*

---



**Le président, Miguel Díaz-Canel et le Premier ministre, Manuel Marrero, se trouvaient à la présidence de la réunion du groupe temporaire.**

La Havane, 3 février, (RHC).- Le groupe temporaire de prévention et de contrôle du Covid-19 ont décidé de la régression de plusieurs autres provinces à la phase de transmission autochtone limitée.

Il s'agit des provinces d'Artemisa et de Mayabeque, dans l'ouest de notre pays et l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale qui accusent une tendance à la hausse de cas.

Suite à cette décision, seules les provinces de Sancti Spiritus, Granma et Las Tunas restent dans la nouvelle phase normale, tandis que les autres sont à des stades différents de récupération.

Au cours de la réunion, le ministre de la Santé, le Dr Jose Angel Portal, a indiqué qu'en janvier, le nombre moyen de cas par jour est passé à 501,2, soit une augmentation de plus de 300 % par rapport au mois précédent.

Ce lundi, le dépistage de nouveaux cas a battu un triste record : 1 044 en 24 heures.

La Havane et les provinces de Santiago de Cuba et de Guantanamo recensent les chiffres les plus importants.

Dans le cadre de l'échange avec les dirigeants des provinces les plus touchées, les autorités ont insisté sur le respect des protocoles sanitaires établis, le renforcement du dépistage actif, la création d'une plus grande capacité d'hospitalisation et l'accélération des résultats des tests PCR en temps réel.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246556-covid-19-dautres-provinces-en-regression-a-la-phase-de-transmission-autochtone-limitee>



**Radio Habana Cuba**